

Jahresbericht 2020 des Karate Dojo Waldsassen

Mitglieder Stand 18.07.2021

Gesamt: 68

Die Zahl der Gesamtmitglieder ist somit annähernd gleichgeblieben.

In den nächsten Wochen wird die Mitgliederzahl aufgrund Neuanmeldungen wieder weiter steigen.

Das Kindertraining hat aktuell einen enormen Zuwachs zu verzeichnen!

Besonderheiten:

TVW

Am 26.07.2020 fand in der Stadthalle die Jahreshauptversammlung des TVW statt.

Aufgrund Corona dieses mal in einem kleineren Kreise und ohne die Vorträge der Spartenleiter.

Sylvia Stark hat ihr Amt als ersten Vorstand abgelegt. Zum neuen ersten Vorstand wurde Regina Gerl gewählt (ehemals 3.Vorstand) In das Amt des dritten Vorstandes wurde Benjamin Fischer gewählt.

Mit ca. 1200 Mitgliedern und unzähligen Sparten ist der TVW nicht nur der größte Verein in Waldsassen, sondern auch der mit dem umfangreichsten Sportangebot.

In diesem Verein kann wirklich jeder seinen Sport finden.

Die Weihnachtsfeier des TVW musste coronabedingt 2020 leider ausfallen.

Auch andere Veranstaltungen wie z.B das TVW Zeltlager konnten aufgrund der aktuellen Coronalage leider nicht stattfinden.

Lucio Fortelny und Benjamin Fischer waren mit der Sparte Karate beim Sportabzeichen vertreten und haben das Deutsche Sportabzeichen in Silber bzw. in Gold abgelegt.

Karate

Wegen der Coroneinschränkungen war es in 2020 nicht möglich an Lehrgängen und Wettkämpfen teilzunehmen.

Marco und Benny waren am 14.März 2020 an einem Prüferlizenzlehrgang angemeldet der dann schließlich abgesagt wurde, dieser wird voraussichtlich im November 2021 nachgeholt.

Ebenso konnten in 2020 keine Gürtelprüfungen abgehalten werden.

Auch das normale Training und das Vereinsleben hat sich auf ein paar einzelne Wochen beschränkt.

So musste das Training Anfang März eingestellt werden. Nach den Sommerferien konnten wir das Training dann wieder für ca. 3Wochen aufnehmen ehe uns die RKI Zahlen wieder stoppten.

Allein in diesen 3 Wochen hatten wir auf Anhieb wieder über 20 Kinder im Training davon 5 Neuanmeldungen.

Die Weihnachtfeier vom Karate Dojo musste ebenfalls leider ausfallen.

Jubiläen:

Dieses Jahr wurden keine Jubiläen gefeiert.

Allen Mitglieder die uns nach so langer Zeit noch unterstützen, auch denen die heute kein Jubiläum haben, möchte ich Danke sagen für ihre Treue zu unserem Dojo.

Danksagung

Dank an euch alle die ihr regelmäßig zum Trainieren kommt um euch von uns schikanieren zu lassen.

Dank an die Trainer: Klaus und Andrea, Marco Pilsak, Pavel Hroch, Jochen Rosner, Franz Stierstorfer und Lucio Fortelny die unser Training mitgestalten sich viel Mühe geben.

Dank auch:

An die Stadt Waldsassen (Bürgermeister Herrn Sommer mit den Stadträten) und die Rektorin Frau Strobel-Dietrich für die Mittelschulturnhalle.

An den Lkrs. TIR und den Schulleiter Herrn Stefan Drexler für die Realschulturnhalle

Dank an die Hausmeister der Hallen für die gute Zusammenarbeit (Terminabsprache usw.)

Allen aktive Mitglieder für ihr Engagement, passive Mitglieder für die langjährige Verbundenheit.

Dank an die Vorstandschaft des TVW die uns in jeder Hinsicht hervorragend unterstützt.

Dank an alle Gönner und Förderer des TVW und des Dojos.